



Morena elige a Ifigenia Martínez para presidir la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La nueva bancada de Morena en la Cámara de Diputados eligió a la maestra **Ifigenia Martínez** para presidir la Mesa Directiva en la Legislatura que empieza el domingo, ella será quien le entregue la Banda presidencial a Claudia Sheinbaum el 1° de octubre. Vale la pena recordar quién es Ifigenia Martínez; estudió la licenciatura de economía de la UNAM y fue la primera mexicana en obtener una maestría en esa carrea en Harvard, además, cuenta con una amplia trayectoria académica y en la vida política del país, es investigadora emérita del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM y la primera directora de la entonces Escuela Nacional de Economía.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXoKbC_LZn1JkKEMwhmn_uoBFrMXyK-mlocAP4iVAK0aGA?e=1PPfoM